

**#EXPERTAUNAM** 

# **CRITICA NUEVO MODELO**

Gabriela Delgado, del Instituto de Investigadores de la Universidad y la Educación, de la UNAM, aseguró que el nuevo modelo educativo propuesto por la Secretaría de Educación Pública (SEP) formará a una

generación de estudiantes

sin competencias. "Si la educación, en lugar de ser autónoma y te limita, el resultado será que las nuevas generaciones van a ser incompetentes por no tener las herramientas necesarias para tener éxito en el trabajo o éxito en una vida digna", explicó.

En entrevista con **El** Heraldo de México, afirmó que la decisión de la SEP de disminuir materias importantes como las matemáticas y la lectoescritura dejará que los estudiantes dejen de utilizar las secuencias de aprendizaje básicas como el razonamiento lógico, la creatividad y la organización mental de problemas complejos, "estos libros pasaron de tener tantas lecciones a reducirlos a su expresión mínima y sólo enfocarlos en proyectos que no dejan nada", explicó la investigadora Delgado. FERNANDA GARCÍA

## **OTROS ERRORES**

La SEP no respetó los procesos pedagógicos al elaborar los libros, dijo.

Los planes tuvieron que ser publicados en el Diario Oficial, afirmó.



## **#AMLOYGOBERNADORES**

I presidente Andrés Manuel López Obrador, los 21 gobernadores y el

jefe de Gobierno de la Ciudad de México, emanados de Morena, defendieron la distribución de libros de texto gratuitos en primarias y secundarias.

Aseguraron que no contiene adoctrinamiento y acusaron a la "derecha conservadora" de

Los 22 mandatarios estatales emanados de la 4T firmaron un desplegado conjunto en el que respaldan y defienden la

EN BLOQUE, ASEGURAN QUE NO EXISTE ADOCTRINAMIENTO ALGUNO Y ACUSAN A LA DERECHA DE RETRÓGRADAS

### POR ELIA CASTILLO E IVÁN E. SALDAÑA

25

MILLO-NES, EN **EDUCACIÓN** BÁSICA.

distribución del material educativo y comparan al bloque opositor con figuras históricas como Adolfo Hitler y el dictador Augusto Pinochet, en Chile, que ordenaron la quema de libros para restringir el avance democrático, cultural y humanístico de la sociedad.

"No se podía esperar mu-

quedan evidenciados como los retrógradas que son; en un programa de radio, el dirigente nacional del PAN propuso la destrucción de libros ante el inicio de su distribución para todas las escuelas primarias del país. Bien vale la pena recordarles que esa actitud de destrucción de libros fue impulsada y llevada a cabo por los personajes más siniestros de la historia reciente de la humanidad", señalaron.

cho de la derecha conservadora

del país, se desenmascaran y

Lo anterior, luego de que la oposición y diversos sectores incluido el magisterial, se ha pronunciado por frenar la distribución de los nuevos libros de texto gratuito en primarias y secundaria para el próximo ciclo escolar 2023-2024, toda vez que han denunciado no incluyen matemáticas y español, tienen errores y omisiones importantes y su contenido es desordenado y parcial.

En tanto, el titular del Ejecutivo se mofó de la campaña contra los libros de texto, al señalar que ven comunistas igual que ovnis; además, garantizó que los textos "están bien hechos" y no traen adoctrinamiento a la 4T ni al comunismo.

Dijo que las críticas son de n sector con "pensamiento conservador" que no quiere que la formación educativa de los niños sea basada en las ciencias y valores humanistas. 8

DICHOS DE IDA Y VUELTA



Banales, dichos de los opositores, dicen los góbers. distribución.





DÍAS,

**PARA QUE** 

REGRESEN

A CLASES.



4 • La CNTE se negó a utilizar los nuevos libros.